

AUS DEN BEZIRKEN

Altersheim statt Draupassagen

VILLACH. Fast zwei Jahrzehnte lang wurde in Villach über das Projekt „Draupassagen“ diskutiert. Nachdem sich der Bau des Einkaufszentrums in den letzten Jahren immer wieder verzögert hat, entsteht nun auf dem Areal nun etwas völlig Neues: ein Altersheim.

Gerhard Mosser von der AHA-Gruppe hat bereits in unmittelbarer Nähe eine Seniorenresidenz errichtet und will nun das Areal neu entwickeln. Angedacht sind unter anderem auch ein Park für die Bewohner der Anlage. Möglich wurde dieses Projekt durch den Konkurs des Draupassagen-Investors



Investor Gerhard Mosser schließt Draupassagen-Loch WEICHSELBRAUN

Christian Rosenthal – Mosser konnte sich den begehrten Platz in der Bahnhofstraße sichern. Die dortige Baulücke soll auch rasch geschlossen werden – mit Geschäftslokalen und einem Nahversorger.